

75102665

21 OCTOBRE 1975 .-

Entre VERNOUX et SILHAC.--(07)

Heure : vers 19 H.

oooooooooooooooooooooooooooo

M. et Mme C. d'Avignon, se rendaient à leur maison de campagne, lorsqu'ils virent un disque énorme de couleur rouge orangé, et, extrêmement lumineux. Mais presque aussitôt il a été caché par un accident du paysage.

Mme C. dit à son mari : " Tu as vu comme la lune est extraordinaire ce soir, énorme, et tellement éblouissante ! "

Son mari lui répondit qu'il ne pouvait s'agir de la lune qui en aucun cas ne se trouvait là. O.V.N.I. ?

RECUEILLI par Jean Pierre TROADEC .

Envoi du groupe A.A.M.T. de Valence.